



CAMINO DE SANTIAGO EN BICICLETA # 2

*** Camino francés completo***

Salidas: Jueves TODO EL AÑO Enero 09 a Diciembre 11 de 2025

Un increíble viaje a dos ruedas por paisajes impresionantes y bellos pueblos desde la frontera Francesa. Los puntos culminantes de este recorrido serán los ascensos a la Cruz de Ferro y O Cebreiro. La entrada en la plaza del Obradoiro tras finalizar el Camino de Santiago en bicicleta será una experiencia mágica.

DIA 01 (Jueves) AMERICA-MADRID *vuelo No incluido*

Salida en vuelo intercontinental hacia Madrid . Noche a bordo

DIA 02 (Viernes) MADRID

Llegada y traslado al hotel. Resto de día libre para dar un primer paseo por la capital Española. Alojamiento

DIA 03 (Sábado) MADRID

Desayuno. En la mañana visita panorámica de la ciudad capital del Reino de España, ciudad llena de contrastes, en la que con nuestro guía local conoceremos las Plazas de Cibeles, de España y de Neptuno, la Puerta del Sol, la Gran Vía, Calle Mayor,



exterior de la Plaza de toros de las Ventas, calle Alcalá, Paseo del Prado, Paseo de la Castellana, etc. Tarde libre. Alojamiento

DIA 04 (Domingo) MADRID /PAMPLONA / RONCESVALLES



Desayuno. Traslado a la estación para tomar el tren con destino a Pamplona. Llegada y traslado por su cuenta a la cercana ciudad de Roncesvalles (aproximadamente una hora de camino, puede ir en taxi o en autobús regional *valor de este transporte no incluido). Llegada al alojamiento establecido (hostal de peregrino). **En su hotel encontrara la documentación de peregrino y su bicicleta lista para su viaje.**

Roncesvalles es un punto de partida popular para multitud de peregrinos procedentes de España. En Roncesvalles es recomendable visitar la Capilla de San Jaime y también la Real Colegiata de Santa María. Alojamiento

DIA 05 (Lunes) RONCESVALLES/ PAMPLONA (ETAPA 42 Kms)

Desayuno en el hostal y tomamos ruta, atravesando bonitos bosques de hayas y robles, dicho sendero atraviesa dos puertos de montaña: Alto de Mezquíriz y Alto de Erro. Una vez pasados los puertos, descendemos hasta el pueblo de Zubiri dónde podremos visitar su famoso puente medieval Puente de la Rabia situado sobre el río Arga seguimos hasta la ciudad de Larrasoaña, ciudad importante en tiempos de la Edad Media por su afluencia de Peregrinos. Poco a poco nos iremos acercando a la ciudad de Pamplona. Pamplona es famosa por sus encierros de toros, concretamente por su festival San Fermín. Si tienes fuerza no dejes de visitar su centro medieval, la catedral, degustar su rica gastronomía local y en especial de su vino o podemos ir a visitar la plaza principal de la ciudad, la Plaza del Castillo. Esta jornada te servirá para habituarte a seguir la flecha amarilla; y disfrutar el final de tu primera etapa. Llegada al hostal. Alojamiento



DIA 06 (Martes) PAMPLONA / ESTELLA (ETAPA 46 Kms)

Desayuno en el hostal. En este trayecto comenzaremos el ascenso hacia el Alto del Perdón dónde podremos hacernos una foto con la escultura del Peregrino en la cima y disfrutar de las inmejorables vistas panorámicas de la ciudad de Pamplona y de todo el valle. A continuación, comenzaremos el descenso hacia Puente la Reina, famoso por sus calles medievales y su impresionante puente del siglo XI sobre el río Arga; atravesando tierras de cultivo, pequeños pueblos y aldeas rodeadas de olivares, cultivos de cereales y pequeños viñedos. Pasaremos por Cirauqui que encaramado en la cima de una colina nos asombrará con sus pequeñas calles medievales. Aquí se encuentra uno de los tramos mejor conservados de la calzada romana. A continuación llegaremos al hostal en Estella. Alojamiento

*Si las energías lo permiten no deje de visitar en las afueras de Estella las Bodegas Irache dónde podremos disfrutar de su Museo del Vino y alegrarnos el día con su fuente de vino gratis. Las Bodegas Irache son un lugar recomendable para realizar un descanso y disfrutar de la cultura vinícola.



DIA 07 (Miércoles) ESTELLA/ LOGROÑO (ETAPA 50 Kms)

Desayuno en el hostal. Después de haber disfrutado de la ciudad de Estella y de sus



números monumentos, salimos en una nueva etapa. A lo largo del recorrido hasta Los Arcos atravesaremos viñedos, olivos y grandes campos de cereales. Una vez pasemos Villamayor de Monjardín nos dirigiremos hasta Los Arcos. El paisaje en esta zona es muy agradable recorriendo la campiña. Pasaremos por las ruinas del Castillo de Clavijo antes de llegar a la ciudad de Logroño. Logroño es famosa por la calidad de sus vinos y sus exquisitas tapas. En la Calle Laurel de Logroño podremos disfrutar de la gastronomía típica de La Rioja, en la capital de la región de La Rioja, famosa por su rico vino. No deje de visitar el centro histórico de Logroño, su catedral y las Iglesias de la ciudad. También es recomendable acercarnos a la Calle del Laurel para comer algunas de sus deliciosas tapas. Logroño también es conocida por sus ricos helados artesanos. Llegada al hostal. Alojamiento

DIA 08 (Jueves) LOGROÑO/ SANTO DOMINGO DE LA CALZADA (ETAPA 51 Kms)

Desayuno en el hostal. Tomaremos salida de Logroño a través de la Puerta del Camino. Durante la jornada tendremos la posibilidad de contemplar los viñedos de La Rioja. Cruzaremos por Navarrete, un pueblo del siglo XII construido por los 'Caballeros del Santo Sepulcro'. En Navarrete podremos visitar la Iglesia barroca de La Ascensión. Continuaremos hasta Nájera ciudad medieval muy vinculada históricamente con el Camino de Santiago. Desde allí seguiremos hasta el pequeño pueblo de Azofra, que es una dedicación de la patrona de La Rioja; la Virgen de Valvanera. También es conocido por ser el punto de salida de 'la ruta de los monasterios'. La ruta de los monasterios no forma parte del Camino de Santiago pero sus monasterios son considerados la cuna de la lengua española. Finalmente llegaremos a Santo Domingo de la Calzada, una ciudad preciosa con un centro medieval muy bonito e históricamente muy ligado al Camino de



Santiago. Llegada al hostal. Alojamiento

DIA 09 (Viernes) SANTO DOMINGO DE LA CALZADA - ATAPUERCA (ETAPA 54 Kms)

Desayuno en el hostal. El comienzo de esta ruta se realiza a través de bosques hasta llegar a tierras de cultivo. A medida que nos acerquemos a Belorado podremos empezar a ver un atisbo de las montañas de Oca, estas montañas son la última cordillera antes de llegar a la Meseta. A continuación llegaremos a Belorado, un pequeño y agradable pueblo de la provincia de Burgos. En Belorado podremos visitar la Iglesia de Santa María dónde podremos ver imágenes de Santiago. seguimos ruta hasta San Juan de Ortega. Según nos vayamos acercando a 'Villafranca Montes de Oca' empezaremos a adentrarnos en bonitos bosques de robles y pinos. En San Juan de Ortega deberemos visitar el Mausoleo. Llegaremos en la tarde a Atapuerca, famoso por contar con uno de los yacimientos arqueológicos más importante de toda Europa. Su particularidad radica en la gran cantidad de restos ubicados en una misma zona, que hace que sea un lugar único para conocer a nuestros ancestros. Llegada al hostal. Alojamiento

DIA 10 (Sábado) ATAPUERCA/ HORNILLOS DEL CAMINO (ETAPA 40 Kms)

Desayuno en el hostal. Tomamos ruta con un agradable paseo atravesó de la Sierra de Atapuerca y que pasa a convertirse en una engorrosa e interminable sucesión de naves industriales antes de la llegada a Burgos. Allí no deje de visitar, la Catedral de Burgos, uno de los monumentos más importantes, continuamos para sumergirnos en el paisaje sobrio y desolado de la meseta castellana en dirección a Hornillos del Camino.

Lugares despoblados y pueblos medievales, con caminos sin sombra en los que debemos protegernos del sol abrasador del verano y del frío en invierno. Estamos sin duda ante uno de los tramos más íntimos del



Camino Francés, senderos que atraviesan la nada más absoluta, que invitan a la reflexión y a sentir toda la esencia el Camino de Santiago. Llegada al hostal. Alojamiento

DIA 11 (Domingo) HORNILLOS DEL CAMINO/ FROMISTA (ETAPA 46 Kms)

Desayuno en el hostal. Entre Hornillos del Camino y Castrojeriz nos encontraremos con un camino cada vez más llano, en Castrojeriz, donde encontraremos la Colegiata de Santa María del Manzano, uno de los mejores ejemplos de la transición del románico al gótico. La ruta nos lleva por los impresionantes páramos de Palencia, dejando atrás la provincia de Burgos. Una etapa un poco más larga con rectas interminables, humildes pueblos de adobe y paisajes solitarios y austeros de las tierras palentinas. La única dificultad de la jornada será superar el fuerte repecho al Alto de



Mostelares, a la salida de Castrojeriz, con un desnivel de 145 metros en casi 2 km desde el que podremos admirar las increíbles vistas de la meseta. Llegada a Fromista.

DIA 12 (Lunes) FROMISTA/ SAHAGUN (ETAPA 59 Kms)

Desayuno en el hostal. Una vez hayamos visitado la Iglesia de San Martín del siglo XI podremos continuar nuestro camino. El sendero de hoy nos llevará por la Población de Campos, a través de Villovieco, esta ruta bordea las orillas del río Ucieza, Villalcázar de Sirga hasta llegar a Carrión de los Condes. por la antigua calzada romana 'Vía Aquitania'. Esta calzada romana fue utilizada para conectar Burdeos con Astorga y es utilizada generalmente por los peregrinos franceses en su camino a lo largo del Camino de Santiago. Tendremos que hacer una parada en Carrión de los Condes para visitar su impresionante monasterio de San Zoilo. Después de realizar esta visita llegaremos a Calzadilla de la Cueza. Cruzaremos el río Valderaduey en la provincia de León y llegaremos a Sahagún, famosa por la Iglesia de San Lorenzo pequeña ciudad medieval en el corazón de la Meseta; podremos pasear por sus bonitas calles, visitar sus monumentos e iglesias y deleitarnos de la gastronomía local. Alojamiento

DIA 13 (Martes) SAHAGUN/ MANSILLA LAS MULAS (ETAPA 53 Kms)

Desayuno en el hostal. Iniciamos ruta enfilando hacia Bercianos del Real Camino entre los dorados campos de cereal. A lo largo de la ruta encontraremos varios merenderos, pero ninguna población en el camino hasta el Burgo Ranero. Tras alcanzar el Burgo Ranero nos encontraremos un tramo largo y monótono. Podemos hacer parada en la localidad de Villamarco. Esta localidad castellana alberga a otro de esos personajes el Camino de Santiago. Sinín y su bar La Torre, donde encontraremos un lugar lleno de mensajes de ánimo que anteriores peregrinos dejaron para nosotros. Las paredes están plagadas de dedicatorias, y es uno de esos sitios que no nos podemos perder del Camino. Más allá y después de los largos kilómetros caminados desde Bercianos del Real Camino vislumbraremos la localidad de Mansilla de las Mulas, enclave importante desde el siglo XII, donde se consideraba punto estratégico entre Oviedo y León. Podemos visitar la única iglesia que queda de las 5 que aquí se erigían: la iglesia de Santa María. Alojamiento

DIA 14 (Miércoles) MANSILLA LAS MULAS/ HOSPITAL DE ÓRBIGO (ETAPA 52 Kms)

Desayuno en el hostal. Hoy toca una ruta por senderos y caminos de tierra hacia uno de los pueblos más bonitos del Camino Francés, Hospital de Órbigo. En Hospital de Órbigo es donde podremos visitar el famoso y fotogénico puente de 'Puente de Órbigo'. Podremos admirar los bonitos paisajes con las montañas de León al fondo. Llegaremos a la bonita ciudad colina de Astorga dónde podremos visitar su Catedral Rosa, el Palacio Episcopal diseñado por Gaudí y las murallas de la ciudad, antes de llegar a nuestro destino de hoy. Alojamiento

DIA 15 (Jueves) HOSPITAL DE ÓRBIGO / RABANAL DEL CAMINO (ETAPA 49 Kms)

Desayuno en el hostal. Tomamos rumbo hacia la preciosa Astorga con dirección Rabanal del Camino por la calle de Los Mártires donde encontraremos la ermita del Ecce Homo. Dejamos atrás el templo y cruzamos hasta Murias de Rechivaldo. Famoso por la iglesia de San Esteban. Atravesamos el pueblo de El Ganso, donde encontramos una fuente y la iglesia de Santiago con su capilla del Cristo de los Peregrinos. Continuamos ruta pasando al lado del monumental Roble del Peregrino y poco después vemos la ermita del Santo Cristo de la Vera Cruz. En el siguiente cruce seguimos el sendero que conduce por la derecha hasta la empedrada calle Real de Rabanal del Camino. Fin de etapa. Alojamiento



DIA 16 (Viernes) RABANAL DEL CAMINO/ VILLAFRANCA DEL BIERZO (ETAPA 58 Kms)

Desayuno en el hostal. Lo más destacable de la etapa entre Rabanal del Camino y Molinaseca es el ascenso a los Montes de León, barrera natural entre la Comarca Maragata y la Comarca de El Bierzo. Una larga subida en la que ascenderemos de golpe 280 metros de altitud hasta corona la Cruz de Ferro (1.400 metros). Y como todo lo que sube, luego baja, descenderemos atravesando El Acebo y Riego de Ambrós para llegar finalmente a Molinaseca, una preciosa localidad quedará en nuestro recuerdo. Los más de treinta kilómetros que separan Molinaseca de Villafranca del Bierzo discurren a través de campos de viñas y localidades tranquilas repletas de servicios. Pasaremos por Ponferrada, última gran urbe hasta llegar a Compostela, que nos maravillará con el hermoso Castillo de los Templarios. El paisaje se va tornando cada vez más verde y poco a poco vamos sintiendo la proximidad de Galicia. Alojamiento

DIA 17 (Sábado) VILLAFRANCA DEL BIERZO / TRIACASTELA (ETAPA 49 Kms)

Desayuno en el hostal. Estamos ante la etapa reina del Camino Francés. Un apasionante recorrido entre Villafranca del Bierzo y O Cebreiro que no olvidaremos jamás, no sólo por su extraordinaria belleza, si no por la temida subida a O Cebreiro. Se trata de una larga ascensión de 12 kilómetros en la que abandonaremos Castilla y León para entrar, por fin, en Galicia. Pero el esfuerzo merecerá la pena al alcanzar la pequeña aldea de O Cebreiro, todo un tesoro etnográfico enmarcado en la impresionante Sierra de Os Ancares, desde allí discurre por la espectacular Sierra de Ancares, regalándonos una de las panorámicas más espectaculares de todo el Camino Francés en un entorno completamente rural. La ruta sigue en ascenso hasta alcanzar el Alto de San Roque, donde veremos una imponente estatua de un peregrino luchando contra el viento. Tras alcanzar el Alto do Poio (1.335 m), descenderemos continuamente hasta nuestro fin de etapa, Triacastela. Alojamiento

DIA 18 (Domingo) TRIACASTELA/ PORTOMARIN (ETAPA 40 Kms)

Desayuno en el hostal. En la etapa de hoy abandonamos Triacastela con rumbo a Sarria, una de las localidades más conocidas del Camino Francés por ser punto de inicio de los famosos 100 kilómetros. La ruta original por Samos, un tramo con más asfalto que discurre a orillas del río Oribio y que visita un célebre monasterio benedictino. La etapa que une Sarria y Portomarín discurre a través de sendas rodeadas de bosque y pequeñas aldeas que esconden monumentos como las iglesias románicas de Ferreiros y Barbadelo. Pondremos fin a nuestra etapa en Portomarín, un precioso pueblo a orillas del río que se queda grabado en la retina de todos los peregrinos. Alojamiento

DIA 19 (Lunes) PORTOMARIN/ ARZÚA (ETAPA 54 Kms)

Desayuno en el hostal. La etapa entre Portomarín y Palas de Rei discurre con varios desniveles como la salida de Portomarín o el ascenso al yacimiento de Castromaior, que merecerá la pena visitar. Avanzaremos por zonas rurales entre pequeñas aldeas, haciendo parada en el monasterio y la iglesia de Vilar de Donas, el principal ejemplo del estilo románico en la zona. Declarada Monumento Nacional en 1931. Los casi treinta kilómetros que separan Palas de Rei de Arzúa es una etapa en la que intercalamos preciosas aldeas y senderos boscosos. Pero estamos de suerte, disfrutaremos del mejor pulpo de toda Galicia. Y es que un imprescindible de esta



etapa es la parada para comer en Melide, que nos hará recuperar fuerzas y afrontar el siguiente tramo hasta Arzúa. Alojamiento

DIA 20 (Martes) ARZÚA/ SANTIAGO DE COMPOSTELA (ETAPA 41 Kms)

Desayuno en el hostal. La etapa entre Arzúa y O Pedrouzo es de baja dificultad, avanza por pistas forestales, cruzando bosques y campos; encontrando abundancia de bares, tiendas y lugares en los que descansar, perfectos para tomarnos la etapa con calma. La última etapa de nuestro Camino Francés que afrontaremos con una mezcla de emociones en nuestros corazones. Llegaremos a Monte do Gozo, descubriendo el por qué del nombre de este lugar: el cosquilleo, esa agradable sensación al divisar a lo lejos las torres de la Catedral de Santiago, cada vez más cerca. A medida que descendemos, el cansancio acumulado irá desapareciendo hasta desvanecerse en el momento más emotivo de todo el Camino Francés: la entrada a la Plaza del Obradoiro. Llegada a Santiago y luego de sellar por ultima vez tu carnet de peregrino y recibir la certificación podras entrar a la catedral del santo patrono de la ciudad. Alojamiento.

DIA 21 (Miércoles) SANTIAGO

Desayuno. Día libre para recorrer esta ciudad y disfrutar de compartir la experiencia del camino con otros Bicigrinos. Disfrutar de la monumental plaza del Obradoiro, rodeado de su arte de granito, o bien la posibilidad de asistir a misa.

DIA 22 (Jueves) SANTIAGO- MADRID- salida (vuelo no incluido)

Después del **desayuno**, traslado al aeropuerto para tomar el vuelo de salida con destino a Madrid para regresar a Bogotá o BIEN CONECTAR CON UN TOUR POR EUROPA

FIN DE NUESTROS SERVICIOS

UTILIZANDO CATEGORIA HOSTALES CON ENCANTO (habitaciones privadas)

EN BASE HABITACION DOBLE: EUROS 2.999.00

SUPLEMENTO INDIVIDUAL: EUROS 899.00

+ 2% gastos bancarios



El precio incluye en el recorrido del Camino de Santiago :

- Traslados aeropuerto/hotel/estación en Madrid y traslado al aeropuerto en Santiago
- Tiquete de tren clase turista Madrid/Pamplona
- Alojamiento en hostales de peregrinos en habitación doble con baño privado con reservas garantizadas
- Desayuno diario
- Traslado de equipaje durante las etapas (máximo 20 kgs por persona en una sola maleta)
- Cuaderno de viaje
- Documentación completa
- Asistencia 24 horas en caso de emergencia
- Bicicleta todo terreno última generación (en alquiler) con entrega en Roncesvalles y devolución en Santiago
- Sim Card **TuSIM** (internet ilimitado) *una por habitación o reserva*



- Tarjeta básica de viaje + amparo sobre gastos de cancelación y/o interrupción de viaje (aplica condiciones) – 74 años



El precio No incluye:

- Tarifas aéreas de ninguna índole
- Visados
- Acompañamiento ni guianza en ninguna etapa (deben realizar el recorrido remarcado)
- Comidas
- En general ningún servicio que no esté claramente estipulado en el presente itinerario
- Implementos deportivos (casco, uniformes, gafas protectoras, guantes)
- Opcional GPS para utilizar durante el recorrido
- Fianza de €uros 200.00 por el alquiler de la bicicleta
- Transporte de Pamplona a Roncesvalles (53 kms) se puede hacer en taxi o en autobús (contratándolo directamente en destino)

ALOJAMIENTOS PREVISTOS O SIMILARES

Ciudad CAT. HOSTALES CON ENCANTO

MADRID CASUAL DEL TEATRO 2*

EN LA RUTA DEL CAMINO EL ALOJAMIENTO SERÁ EN ALBERGUES PRIVADOS u HOSTALES O CASA DE TURISMO RURAL SEGÚN LA CATEGORÍA ELEGIDA



NOTAS:

** Estos precios no aplican en época de ferias, congresos y eventos especiales.

Las bicicletas vienen equipadas entre otras cosas con estos accesorios pensados para proporcionarte toda la tranquilidad y garantías en ruta:

- Portabultos específico y preinstalado.
- Extensiones en el manillar para proporcionar mayor comodidad en ruta.
- Neumáticos especialmente elegidos para un uso óptimo en el recorrido del camino.
- Velocímetro.
- **Guía camino de Santiago del bicigrino (formato revista)**
- **Credencial del peregrino**
- ***Bidón de agua, (es nuevo y de uso individual, podrás llevarlo de souvenir al finalizar el camino).**
- Pareja de Alforjas impermeables, con sistema de sujeción de clic para poner y quitar fácilmente.
- Candado para guardar la bicicleta segura.
- Práctica bolsa en la barra superior ideal para llevar a mano en ruta la cámara de fotos o el teléfono móvil (por ejemplo).
- Kit de herramientas con cámaras, parches, bomba y multiherramienta (con tronchacadenas) para solucionar cualquier eventualidad en ruta.



- Kit de grasa y aceite para lubricar la bicicleta durante el recorrido.
- Funda de gel para el sillín para evitar rozaduras.
- Adaptador para válvula que te permitirá poner aire en gasolineras.



NOTAS:

Cualquier referencia que se haga a precios, tarifas o cotizaciones, está sujeta a cambios o disponibilidad en el momento de la reserva - "

** Estos precios no aplican en época de ferias, congresos y eventos especiales.

VISAS REQUERIDAS:

Para los ciudadanos colombianos ACTUALMENTE No necesitan visa para este viaje
LOS PAISES INTEGRANTES DEL PACTO SCHENGEN NO EXIGEN VISADO A LOS COLOMBIANOS EL PERSONAL DE INMIGRACION CONCEDE EL PERMISO SEGÚN SU CRITERIO LOS PASAJEROS DEBEN LLEVAR DOCUMENTACION QUE DEMUESTRE SU CAPACIDAD ECONOMICA DE SOSTENIMIENTO EXIGIDO POR EL PAIS DE ENTRADA
 PASAPORTE CON VALIDEZ SUPERIOR A UN AÑO CON HOJAS LIBRES

REQUISITOS SANITARIOS:

SERA RESPONSABILIDAD DEL VIAJERO Y SU AGENCIA DE VIAJES CUMPLIMENTAR TODOS LOS REQUERIMIENTOS SANITARIOS REQUERIDOS PARA ESTE VIAJE YA SEA EN EL PAIS DE DESTINO COMO PAIS DE CONEXION (SI CORRESPONDE). VIAJES CELTOUR DARA INFORMACION BASICA GENERAL ANTICIPADA PERO TENIENDO EN CUENTA LOS CAMBIOS FRECUENTES DE LAS CONDICIONES DE ENTRADA DEBERAN SER CONSULTADAS CONSTANTEMENTE POR PARTE DEL VIAJERO DIAS ANTES DE LA SALIDA

CANCELACIONES:



Todas las cancelaciones deberán realizarse por escrito y serán efectivas 24 horas después de haber sido recibidas en nuestra Agencia. En caso de anular una reserva con SERVICIOS ESPECIALES como es este tour con menos de 75 días de antelación a la llegada del cliente, los gastos de cancelación serán cobrados de acuerdo a la siguiente tabla:

75-50 días antes de la llegada: Euros 250.00 por persona

49-33 días antes de la llegada: 40% del precio total

32-17 días antes de la llegada: 65% del precio total

16-10 días antes de la llegada: 80% del precio total

09 días o en el caso de no presentarse el cliente: 100% del precio total

IMPORTANTE:

Es responsabilidad de cada viajero, ir provisto de su pasaporte y documento de identidad preciso, vigente y dotado de todos los visados y requisitos necesarios, declinan*do las agencias prestatarias de servicios y operadores, toda responsabilidad, en el caso de ser rechazada por alguna autoridad la entrada en un País, por carecer de algunos de los requisitos que se precisen o defecto en el pasaporte, y será por cuenta del viajero cualquier gasto que se origine, aplicándose en estas circunstancias las condiciones establecidas para la cancelación y rechazo voluntario de los servicios.

CLAUSULA DE RESPONSABILIDAD:

APLICAN CONDICIONES GENERALES DEL FOLLETO IMPRESO DESTINOS CELTOUR 2024

La organización de estos viajes combinados ha sido realizado por VIAJES CELTOUR operador mayorista con Registro Nacional de Turismo 3487, y/o sus operadores locales, se hace responsable ante los usuarios por la total prestación de servicios descritos en el presente folleto

VIAJES CELTOUR S.A.S según lo dispuesto en el artículo 17 de la ley 679 de 2001 rechaza todas las formas de explotación, pornografía, violencia, turismo sexual y demás formas del abuso a menores de edad y advierte al turismo que es castigado conforme a las disposiciones legales vigentes.

En Viajes Celtour S.A.S estamos comprometidos:

. A prevenir la comercialización sobre el tráfico de piezas y/o bienes pertenecientes al patrimonio cultural de la nación según la ley 397 de 1997, Decreto 833 del 2001 y ley 1185 del 2008.

. A Prevenir la comercialización de especies de flora y fauna amenazadas o en peligro de extinción en Colombia e ilícito aprovechamiento de recursos naturales renovables, según la ley 17 de 1981, la resolución Ministerial No 1367 del 2000 y ley 1453 del

2011 articulo 29.

. A prevenir la explotación laboral infantil según la ley de infancia y adolescencia 1098 del 2006.

. A garantizar la protección de los derechos de una

persona o grupo de personas, comunidad o pueblo, que son vulnerados en actos de racismo o

discriminación ley 1482 del 2011 y la ley 1752 del 2015 castigos penales para aquellos que realicen actos

de discriminación en contra de personas con discapacidad.

VIAJES CELTOUR SE ADHIERE A LA CAMPAÑA VIAJES Y TURISMO RESPETUOSOS CON LA NATURALEZA En diciembre de 2022, el Consejo Mundial de Viajes y Turismo (CMVT), la Organización Mundial del Turismo de las Naciones Unidas (OMT) y la Alianza



. A garantizar la protección de los derechos de una

persona o grupo de personas, comunidad o pueblo, que son vulnerados en actos de racismo o

discriminación ley 1482 del 2011 y la ley 1752 del

2015 castigos penales para aquellos que realicen actos

RESIDENCIA UNIVERSITARIA

"Miguel de Unamuno"

SECRETARIA

San Polayo, 15

24003 - LEON

5/08/2013



para la Hostelería Sostenible anunciaron una nueva colaboración para unir a los sectores público y privado en torno a una visión compartida de viajes y turismo respetuosos con la naturaleza para detener y revertir la pérdida de biodiversidad de aquí a 2030. El sector de los viajes y el turismo se comprometieron a adoptar un enfoque del turismo positivo para la naturaleza. Esto incluye integrar salvaguardas de la biodiversidad, reducir las emisiones de carbono, mitigar el impacto de la contaminación, limitar el uso insostenible de los recursos y proteger y restaurar la naturaleza y la vida silvestre.

El sector turístico se ha comprometido a detener e invertir la pérdida de biodiversidad y a promover la conservación y restauración del medio ambiente. Su objetivo es mejorar el bienestar, los medios de subsistencia y la economía de las personas, aprovechando el potencial único del turismo como agente de cambio positivo.

Desde Viajes Celtour queremos apoyar y compartir los objetivos de esta iniciativa con nuestros clientes y amigos e invitarlos a participar a través de la web: <https://www.cbd.int/doc/publications/tou-gdl-en.pdf>

Adicionalmente, se invita a las personas de todo el mundo a compartir historias sobre cómo el turismo ha marcado la diferencia sus vidas.

"Viajar nos brinda recuerdos que duran toda la vida y las experiencias más increíbles para compartir. Pero ésta es solo la mitad de la historia, ya que los viajes y el turismo tienen un beneficio enormemente positivo para el mundo, mucho más allá del placer inmediato que brinda a quienes pueden explorar y descubrir personas, lugares y experiencias increíbles por sí mismos."



NUESTRAS OFICINAS EN COLOMBIA



BOGOTÁ
Viajes CelTour
info@celtour.net
Avenida 15 # 106-32 Mz. 02
Teléfono: 601 617020
314 3810813

MEDELLÍN
Comtur
gerencia@comtur.net
WhatsApp: 312 7172343
Celular: 316 4933880

BUCARAMANGA
Discover y Mas SAS
gerencia@discoverymas.com
Cra. 28 # 51 - 37 - Fijo: 607 7013014
Celular: 321 8281736

PEREIRA Y
EJE CAFETERO
Gloria María Valdés
gloriavaldes@hotmail.com
Celular: 314 6429246



GRUPOATOM

